

## escenario / cultura

13/11/10 - 15:30 CULTURA

# Talentos desing muestra en Madrid el diseño iberoamericano sostenible

La exposición-concurso "Talentos desing" muestra desde en Casa América de Madrid 53 proyectos de jóvenes iberoamericanos sobre diseño sostenible, para alentar en el ámbito universitario el diseño creativo y sostenible que pueda tener implicaciones en la vida cotidiana.



### Herramientas

- imprimir
- achicar
- enviar
- agrandar
- compartir

Vea más contenidos en:



### último momento

Nacional Internacional Deportes

- 00:37 Lllaman a luchar contra femicidio
- 00:37 Buscan convertirse en la tercera fuerza ...
- 00:00 Menores reciben terapia
- 00:00 Rolando Del Cid asume en Finanzas
- 00:00 Anuncia aumento de tropa
- 00:00 Alcalde está implicado en incidente
- 00:00 Condenados por robo de electricidad
- 00:00 Continúa controversia por viaducto de...
- 00:00 Matan a dos mujeres en Barberena
- 00:00 Percance deja nueve heridos

### POR REDACCIÓN CULTURA

Al certamen de "Talentos design", un proyecto de la fundación Santander en colaboración con Universia, se presentaron 1.685 proyectos, de los que 53 fueron elegido por el público a través de internet para ser expuestos en Casa América.

De estos, un jurado eligió a seis ganadores, uno para cada una de las 5 categorías del concurso, que tendrán una dotación de 2.500 euros y uno global de 5.000 euros.

La ganadora del certamen fue la española Vanessa Moreno con el proyecto "Casette is not dead", quien señaló que su idea es "darle vida a un producto obsoleto". Así, Moreno propone un envío de cintas de casette a cambio de una lámpara, para fomentar "la sostenibilidad, el reciclaje y el trueque".

Los premiados en el área de espacios e interiorismo fueron Ivaro Figuerelo y Daniel Mayo, estudiantes de arquitectura en Madrid, con su proyecto "Prototipo Ecológico", una estructura de cinco por cinco metros instalada en la localidad madrileña de Aranjuez para probar materiales e ideas arquitectónicas que puedan ser sustentables.

El mexicano Alan Fernández fue el ganador de la categoría industrial y de productos por "Juguecol", un juguete para niños que, según su creador, es "compacto, sustentable, didáctico".

El ganador de la categoría gráfica fue Alejandro Muñoz de la universidad de Granada por un cartel en el que "con sólo un pequeño esfuerzo", título del proyecto, se puede leer la palabra sostenibilidad, lo que para él representa "los pequeños gestos diarios que se pueden realizar para hacer la vida más sostenible".